
【会議記録】   第１回 「みんなの制服プロジェクト」委員会  

日 時 令和２年６月２６日（金）１４時００分～１６時００分 

場 所 一宮市役所１１０２会議室 

出席者 委員１０名（内藤、深谷、堀、大野、森、山田、光樂、岡本、北山、渡邊） 

 

１ 開会のことば 

 

２ 一宮市教育委員会あいさつ 

 

３ 令和２年度「みんなの制服プロジェクト」委員会 委員自己紹介 

 

４ 令和２年度「みんなの制服プロジェクト」委員会 委員長・副委員長の選出 

 

５ 議事 

（１）新制服の導入に向けたロードマップについて 

  ・中学校単位での変更の場合は、１年間で進めていることが多い。福岡市は約２年半をか

けて変更に至った。一宮市が令和４年導入となれば、福岡市と同様に約２年半をかけた

ことになる。子どもの思いを考え、スピーディに進めていく。 

  ・令和４年春導入となった場合には、移行期間についても検討し、スケジュールに入れてい

く。 

 

（２）サポートメーカーの決定方法について 

・制服業者への依頼は、一宮市公式ウェブページを活用する等、オープンに行っていく。 

・情報の発信の仕方など、地元への配慮が必要。一宮市商工会議所に問い合わせ、考えを 

伝え、相談しながら進めていく。 

・「新制服に求める条件」を評価の観点にすると良い。 

 

（３）保護者対象アンケートの実施について 

・ネットを利用したアンケート調査であれば、時間もかからない。 

・自由記述で変えてほしいもの、変えてほしくないものを書いてもらうのはどうか。（機能 

性、リボン、スカーフ、下をポロシャツなど） 

 

（４）その他 

  ・特になし 

 

６ 教育文化部長あいさつ 

 

７ 閉会のことば 


